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Brandão anuncia seu retorno ao governo na próxima semana

Publicado em 5 de junho de 2022 por Clodoaldo Correa

O governador tampão Carlos Brandão publicou artigo neste domingo (5) falando sobre seu estado e retorno ao
governo. Brandão está em São Paulo onde se recupera de uma cirurgia para retirada de um cisto nos rins.

“Não podemos ser atropelados pela ansiedade. E só alcançamos esse estágio olhando para dentro de nós.
Retornarei na próxima semana, sem dar peso algum a comentários maldosos”, disse Brandão no artigo.

O presidente do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, está no comando do governo do estado no período em que
Brandão está na capital paulista.
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São João maranhense é feito com foco na população, afirma
secretário de Cultura

“O São João vive! A nossa cultura é retomada com investimento pensando na população”. A fala é do secretário
de Estado da Cultura, Paulo Victor Matos, e sintetiza o foco da gestão estadual em cuidar das pessoas. Ele fez a
declaração durante a abertura da programação oficial do maior São João do Brasil, na última quinta-feira (2), no
Ceprama. Concomitantemente, também teve início o arraial oficial da Vila Palmeira, além do Arraial Pertinho de
Você, na Cohama.

No Ceprama, as atrações oficiais incluíram o Tambor de Crioula União da Baixada; Cacuriá do Basson; Bumba
Meu Boi Upaon-Açu; Djalma Chaves; e Companhia Barrica. Já na Vila Palmeira, as atrações foram o Tambor de
Crioula Santa Bárbara; Bumba Meu Boi Valente da Ilha; Eugênia Miranda; Bumba Meu Boi de Nina Rodrigues e
Bumba Meu Boi de Ribamar.

O secretário agradeceu a presença do governador em exercício, Paulo Velten, uma vez que o governador Carlos
Brandão está licenciado para se recuperar de uma cirurgia. “Começamos nossa festividade junina aqui no
Ceprama, na Vila Palmeira, e no Arraial Pertinho de Você. Temos a presença do governador em exercício, o
doutor Paulo Velten, e é uma enorme satisfação começar as atividades folclóricas com a presença do
governador”.

O governador em exercício destacou a emoção do retorno da festa que é uma marca da cultura popular
maranhense. “Fico muito animado de ver esse arraial tão bem estruturado, tão bem organizado, e a chegada da
população numa noite de festa nesse momento de reencontro. Agora há pouco eu estava conversando com
turistas, e eles ficaram impressionados de ver a beleza, a riqueza cultural do nosso Maranhão, e a gente tem
que apostar nisso, naquilo que é nosso. O que é cultural, o que é simbólico, une”, comentou Paulo Velten.

Quem esteve nos arraiais não escondeu a alegria, sejam turistas, moradores locais ou artistas.

“Dois anos sem ter um arraial, sem ter uma festa junina, foi muito difícil. E agora está sendo uma maravilha
estar no primeiro dia de arraial e já curtindo todas essas atrações maravilhosas que temos em nossa cidade”,
pontuou o influenciador digital Carlos Medeiros.

O casal Fabrício Privilar e Gislene Nava, que veio de São Paulo, teve como intuito conhecer os Lençóis
Maranhenses e aproveitou para prestigiar o São João.

“A gente conheceu os Lençóis e estamos aproveitando nossos dois últimos dias no Maranhão para conhecer a
festa de São João”, comentou Fabrício Privilar. “A expectativa é máxima, porque São Paulo é totalmente
diferente, então ver essas apresentações, conhecer o bumba boi, essa tradição do folclore, é tudo muito
diferente”, completou Gislene Nava.    

“Eu não consigo nem expressar. Por mim eu nem saia desse arraial, desse palco, de tanto que eu estava com
vontade e com saudade. Não estou aguentando com os pés, mas é pouco perto do que a gente perdeu por causa



dessa pandemia”, externou Régia Valéria, dançarina do Tambor de Crioula de Santa Bárbara.

A programação dos arraiais segue de quinta-feira a domingo. No Ceprama, até o dia 5, depois entre os dias 9 e
12 de junho; na Vila Palmeira, até o dia 2 de julho.

Travessia Junina

O secretário Paulo Matos também lembrou que neste domingo (5) haverá a segunda edição do projeto Travessia
Junina, desta vez no Espigão Costeiro, local que recebeu as bandeirinhas juninas que antes estavam na Ponte do
São Francisco.    

“Teremos dois meses de jornada, lembrando que domingo teremos a Travessia Junina na Península. Vai ser uma
satisfação encontrar com vocês novamente”, disse o secretário de Cultura.
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Governo estadual entrega reforma de escola em Amarante do
Maranhão

Por Marco Silva

05/06/2022, 08:22
 O governo estadual entregou, nesta sexta-feira (3), em Amarante do Maranhão, a reforma da escola Dilson
Furtado, localizada no Bairro Industrial. O prédio recebeu ar-condicionado em 15 salas de aula, obras de
acessibilidade, ampliação dos banheiros e pintura completa.

O governador em exercício, Paulo Velten, esteve no município para a reinauguração da unidade de ensino. “Eu
estou muito feliz e honrado por ter essa oportunidade singular. Amarante é uma cidade belíssima, estou
conhecendo hoje, e fico impressionado de ver o entusiasmado de todos que estão aqui, professores e alunos.
Nós temos que apostar em educação, a educação é a saída do Brasil, do Maranhão e dos municípios para um
mundo melhor. Quando se fala em educação, se fala em estrutura também. Muito tem sido feito no estado,
inclusive na formação continuada de professores. Esse é o caminho, quando nós vemos essa sinergia de forças
focada em um só objetivo, que é a educação de qualidade, nós estamos certos e esperançosos de dias
melhores”, comentou Velten.

Para o prefeito de Amarante, Vanderly ‘do Comércio’ Miranda, a melhora na infraestrutura do prédio estimulará
os alunos a frequentarem as aulas com mais empenho. “Eu fiquei muito feliz com essa inauguração, com a
reforma do nosso colégio. Estou muito grato pela presença do governo estadual em nossa cidade. Nossos alunos
e professores merecem e precisavam de uma escola como essa. O sentimento é de gratidão”, completou.
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São João maranhense é feito com foco na população, declara
secretário da Cultura

04/06/2022 04:00:00

"O São João vive! A nossa cultura é retomada com investimento pensando na população". A fala é do secretário
de Estado da Cultura, Paulo Victor Matos, e sintetiza o foco da gestão estadual em cuidar das pessoas. 

Ele fez a declaração durante a abertura da programação oficial do maior São João do Brasil, na última
quinta-feira (2), no Ceprama. Concomitantemente, também teve início o arraial oficial da Vila Palmeira, além do
Arraial Pertinho de Você, na Cohama.

No Ceprama, as atrações oficiais incluíram o Tambor de Crioula União da Baixada; Cacuriá do Basson; Bumba
Meu Boi Upaon-Açu; Djalma Chaves; e Companhia Barrica. Já na Vila Palmeira, as atrações foram o Tambor de
Crioula Santa Bárbara; Bumba Meu Boi Valente da Ilha; Eugênia Miranda; Bumba Meu Boi de Nina Rodrigues e
Bumba Meu Boi de Ribamar.

O secretário agradeceu a presença do governador em exercício, Paulo Velten, uma vez que o governador Carlos
Brandão está licenciado para se recuperar de uma cirurgia. "Começamos nossa festividade junina aqui no
Ceprama, na Vila Palmeira, e no Arraial Pertinho de Você. Temos a presença do governador em exercício, o
doutor Paulo Velten, e é uma enorme satisfação começar as atividades folclóricas com a presença do
governador".

O governador em exercício destacou a emoção do retorno da festa que é uma marca da cultura popular
maranhense. "Fico muito animado de ver esse arraial tão bem estruturado, tão bem organizado, e a chegada da
população numa noite de festa nesse momento de reencontro. Agora há pouco eu estava conversando com
turistas, e eles ficaram impressionados de ver a beleza, a riqueza cultural do nosso Maranhão, e a gente tem
que apostar nisso, naquilo que é nosso. O que é cultural, o que é simbólico, une", comentou Paulo Velten.

Quem esteve nos arraiais não escondeu a alegria, sejam turistas, moradores locais ou artistas.

"Dois anos sem ter um arraial, sem ter uma festa junina, foi muito difícil. E agora está sendo uma maravilha
estar no primeiro dia de arraial e já curtindo todas essas atrações maravilhosas que temos em nossa cidade",
pontuou o influenciador digital Carlos Medeiros.

O casal Fabrício Privilar e Gislene Nava, que veio de São Paulo, teve como intuito conhecer os Lençóis
Maranhenses e aproveitou para prestigiar o São João.

"A gente conheceu os Lençóis e estamos aproveitando nossos dois últimos dias no Maranhão para conhecer a
festa de São João", comentou Fabrício Privilar. "A expectativa é máxima, porque São Paulo é totalmente
diferente, então ver essas apresentações, conhecer o bumba boi, essa tradição do folclore, é tudo muito
diferente", completou Gislene Nava.    



"Eu não consigo nem expressar. Por mim eu nem saia desse arraial, desse palco, de tanto que eu estava com
vontade e com saudade. Não estou aguentando com os pés, mas é pouco perto do que a gente perdeu por causa
dessa pandemia", externou Régia Valéria, dançarina do Tambor de Crioula de Santa Bárbara.

A programação dos arraiais segue de quinta-feira a domingo. No Ceprama, até o dia 5, depois entre os dias 9 e
12 de junho; na Vila Palmeira, até o dia 2 de julho.

Travessia Junina

O secretário Paulo Matos também lembrou que neste domingo (5) haverá a segunda edição do projeto Travessia
Junina, desta vez no Espigão Costeiro, local que recebeu as bandeirinhas juninas que antes estavam na Ponte do
São Francisco.    

"Teremos dois meses de jornada, lembrando que domingo teremos a Travessia Junina na Península. Vai ser uma
satisfação encontrar com vocês novamente", disse o secretário de Cultura.
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Maranhão à deriva

Por: Leandro Miranda
4 junho de 2022
Governado interinamente pelo desembargador Paulo Velten, o Maranhão está à deriva.

O governador de fato, Carlos Brandão, licenciou-se por motivo de saúde depois de duas semanas administrando
o estado da frente de MacBook em São Paulo.

Em meio à vacância político-administrativa do Palácio dos Leões e das muitas especulações sobre a saúde do
governador, o serviço de ferry-boat segue desgovernado.

Esta semana, o próprio Brandão anunciou uma “nova” barcaça, “de alto padrão”, para resolver o problema da
travessia Cujupe/São Luís.

Horas depois, foi mostrado pela imprensa que a embarcação é velha, fabricada há 35 anos, não adequada para
o percurso entre São Luís e a Baixada Maranhense.

A confusão foi parar no plenário da Assembleia Legislativa e pode resultar em uma Comissão Parlamentar de
Inquérito.

No Palácio Manuel Beckman, a promotora Litia Cavalcante mostrou, com riqueza de detalhes, que as várias
intervenções do governo Flávio Dino no serviço de ferry-boat quebraram a empresa Servi-Porto, agravando
ainda a crise na travessia.

Com a ausência Brandão, Dino viu a chance de voltar a influenciar nas decisões do Palácio dos Leões,
aproveitando-se da fragilidade do governo para abusar da máquina pública.

Flagrado no fim de semana passado voando no helicóptero da Polícia Militar, o ex-governador não deu qualquer
explicação sobre o assunto, mas aproveitou-se da ausência do sucessor tampão para reunir-se com partidos
aliados e ditar os rumos da campanha governista.

A semana também ficou marcada pelo quase desmoronamento da ponte José Sarney, provocado por bandeirolas
instaladas de forma aloprada pelo vereador Paulo Victor, o responsável pela única plataforma administrativa do
governo Brandão: o maior São João do Mundo.

Enquanto Paulo Victor pavimenta o caminho para a disputa pela Prefeitura de São Luís com R$ 25 milhões em
caixa, deputados aliados cobram o pagamento de emendas impositivas e partidos cooptados a peso de ouro por
Flávio Dino ameaçam desertar do projeto de reeleição de Brandão.

A semana terminou com uma embarcação da Internacional Marítima encalhada no Boqueirão e com o



presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão, Paulo Velten, distribuindo peixes congelados à população,
seguindo o rito de “pão e circo” estabelecido por Dino enquanto Brandão convalesce em um leito de hospital.
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Brandão anuncia retorno ao Palácio dos Leões

Por: Leandro Miranda
5 junho de 2022
O governador-tampão Carlos Brandão anunciou o prazo para o retorno ao Palácio dos Leões.

Em artigo de autoajuda publicado neste domingo (02) na imprensa oficial, o sucessor de Flávio Dino afirma que
reassume o governo na próxima semana.

“Retornarei na próxima semana, sem dar peso algum a comentários maldosos”, diz o pré-candidato do PSB à
reeleição.

Em poucos dias, o presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão, Paulo Velten, estará liberado da sina de
entregar peixes congelados e cestas básicas do Mateus Maranhão adentro.
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COLUNAÇO DO PÊTA 

*** Qual é o assessor de ministro, irmão de desembargador da ‘terrinha’, que não aceita de forma alguma o
relacionamento da mãe, hoje descomprometida, com um ‘novinho’, e já falou até que é capaz de fazer uma
‘besteira’???!!!
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COLUNAÇO DO PÊTA 

 *** Rapaz, com essa ida de Paulo Velten para o Palácio dos Leões, como governador interino, não era o
“Desembargador 28” que tinha que assumir a presidência do Tribunal de Justiça???!!! Tem alguma coisa errada
aí, hahahahahahahahaha!!!
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Colégio Militar Tiradentes da Raposa será ampliado pelo Governo
do Estado para ofertar Ensino Médio

05/06/2022 00:01:00

A Secretária de Estado da Educação, Leuzinete Pereira da Silva, ao lado do governador em exercício, Paulo
Velten, participou, na quarta-feira (1º), da inauguração da reforma do Colégio Militar Tiradentes XII, na cidade
de Raposa, na região metropolitana de São Luís. A obra, que foi realizada pela prefeitura, será ampliada pelo
Governo do Estado, por intermédio da Secretaria de Estado da Educação (Seduc) para a oferta do ensino médio.

Durante a solenidade, o governador em exercício, desembargador Paulo Velten, a secretária Leuzinete Pereira
da Silva, e o prefeito de Raposa, Eudes Barros, assinaram a Ordem de Serviço para a construção de mais três
salas de aula e um auditório, para ampliar o atendimento dos 740 estudantes matriculados do 1º ao 9º ano do
ensino fundamental, e também garantir a oferta de vagas para o ensino médio, que será implementado no
Colégio a partir de 2023.

"Quero parabenizar nosso governador Carlos Brandão, que revela um compromisso republicano com o que nós
temos de melhor na federação que é exatamente o cooperativismo, o federalismo de cooperação. Quando a
gente olha diferentes órgãos do Estado se organizando para fazer o melhor pela sociedade, a gente verifica que
há algo de novo acontecendo no horizonte que alimenta a nossa fé, alimenta a nossa esperança em dias
melhores, sobretudo quando essa importante política pública se opera na educação", enfatizou o governador em
exercício.

As escolas Militares, nos municípios, são implantadas por meio de Termo de Cooperação firmado entre
prefeitura e o Governo do Maranhão, por meio das secretarias de Educação e Segurança.  

A Secretária Leuzinete Pereira da Silva destacou que, para o Governo do Maranhão, a educação é prioridade. E
que, com ações como a expansão do Colégio Militar Tiradentes XII, o governo Carlos Brandão segue
fortalecendo a estrutura educacional do Estado e garantindo o acesso de todos à educação de qualidade. 

"Hoje reafirmamos nosso compromisso com a educação pública do Estado, especialmente com aquilo que é
nossa prerrogativa legal, que é o Ensino Médio, ao anunciar a expansão dessa etapa da educação básica aqui,
na Raposa, no Colégio Militar, que já tem o ensino fundamental, em uma parceria com a prefeitura municipal.
Vamos utilizar a mesma estrutura já existente, na modelagem militar, para ampliar para o ensino médio. É um
compromisso do governo Carlos Brandão, que segue com a missão de priorizar a educação pública para todos e
todas, ampliando as possibilidades formativas, seja no tempo integral, no tempo parcial ou nesse modelo de
escola militar que foi um pedido do município da Raposa, e estamos cumprindo, sempre priorizando essa
política pública que estrutura todas as outras políticas", disse a secretária.

O prefeito de Raposa, Eudes Barros, ressaltou o empenho do governo do Maranhão na implantação do ensino
médio no Colégio Militar Tiradentes XII. "Assim que assumi o governo municipal, corri atrás desse objetivo,
ainda na gestão do ex-secretário Felipe Camarão e do ex-governador Flávio Dino e fui prontamente atendido.
Quero agradecer ao governador Carlos Brandão, que ele retorne logo com muita saúde para proporcionar ao



povo do Maranhão aquilo que ele merece, compromisso, ação e trabalho", apontou o gestor.

"Isso é uma vitória, porque nós temos uma demanda de alunos que terminam o ensino fundamental e têm
dificuldades com vagas para cursar o ensino médio, e agora, com esse apoio do Governo do Estado, vai ser de
suma importância para os alunos, as famílias e para toda a comunidade do município, e eu, como secretária
municipal de Educação, só tenho a agradecer tanto ao governador Carlos Brandão, quanto ao prefeito, que têm
buscado benefícios para o nosso município", pontuou a secretária de Educação de Raposa, Ferismar Gomes da
Silva, sobre a parceria do Governo do Maranhão com o município para a garantia de mais vagas para os
estudantes do ensino médio.

Participaram do evento, também, o secretária-chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira; o secretário de
Articulação Política, Rubens Pereira; a secretária das Cidades e Desenvolvimento Urbano, Joslene Rodrigues; o
subsecretário de Segurança Pública, Maurício Ribeiro, representando o secretário de segurança; o
subcomandante da Polícia Militar, Émerson da Silva.  Além de deputados estaduais e federais, secretários
municipais e vereadores de Raposa.
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Judiciário promove Semana Estadual de Conciliação

04/06/2022 21:10:00

O Poder Judiciário do Maranhão irá promover - no período de 20 a 24 de junho - a Semana Estadual de
Conciliação. Durante o evento, magistrados, magistradas, servidores e servidoras de todo o Estado irão reunir
esforços para tentar solucionar ações judiciais, de forma rápida e efetiva.

A iniciativa é organizada pelo Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de Solução de Conflitos do Tribunal
de Justiça (Nupemec/TJMA).

O presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten, ressalta a importância da ação, conclamando juízes, juízas,
servidores e servidoras a se empenharem no evento, selecionando o maior número possível de processos
passíveis de conciliação.

"Precisamos, com urgência, aumentar o nosso índice de conciliação nos processos em fase de conhecimento,
abreviando a entrega da prestação jurisdicional com iniciativas que visam a fortalecer a conciliação e a cultura
da autocomposição. É preciso o envolvimento de todos: partes, advogados, juízes e servidores. Precisamos
propiciar respostas rápidas e úteis às lides trazidas ao Poder Judiciário e a realização de acordos é o melhor
caminho para atingirmos esse objetivo", pontuou.

O presidente do Nupemec/TJMA, desembargador José Gonçalo Filho, informa que o intuito da Semana Estadual
de Conciliação é oferecer uma justiça mais ágil à população, incentivando a pacificação social. "Precisamos dar
uma resposta mais rápida às pessoas que batem às portas do Poder Judiciário, além de atingirmos as metas a
que nos propomos", pontuou.

SISTEMÁTICA

Em ofício encaminhado a juízes e juízas de todo o Estado, o Nupemec/TJMA orienta acerca da sistemática do
evento em relação à seleção de processos para a Semana Estadual de Conciliação, prazo e cadastro no sistema
Processo Judicial eletrônico (PJE).

"Para alcançarmos as metas exigidas pelo CNJ, faz-se necessária a realização de uma triagem criteriosa nos
processos, a fim de que sejam designadas o maior número de audiências naqueles que possuam efetiva
probabilidade de acordo, dentre os quais: processos em fase de conhecimento, cíveis e família", afirmou o juiz
coordenador do Nupemec/TJMA, Marcelo Oka.

PRAZOS DE CADASTRO INTERNO

A Coordenação de Métodos Consensuais de Solução de Conflitos do TJMA informa que as comarcas e unidades
jurisdicionais de todo o Estado deverão cadastrar o quantitativo de processos selecionados para a Semana
Estadual de Conciliação no sistema Conciliação, com acesso pelo sistema interno "Sentinela", até o dia 6 de



junho.

Informa, ainda, que para fins de aferição das metas do Prêmio CNJ de Qualidade, os acordos firmados pelas
partes deverão ser movimentados e homologados no sistema, impreterivelmente, até o dia 28 de junho.

MAIS INFORMAÇÕES

O Núcleo de Solução de Conflitos do TJMA está à disposição de magistrados, magistradas, servidores e
servidoras, para dirimir dúvidas sobre a Semana Estadual da Conciliação.

Para mais informações, entrar em contato pelo e-mail conciliar@tjma.jus.br; (98) 3198.4558 (WhatsApp
Business).

 


